## La Maison de la famille fête ses 10 ans

La Maison de la famille de La Sarre a fêté ses 10 ans par des activités spéciales tenues le 20 novembre.

Yvon Audet

Elle a d'abord ouvert ses locaux situés au 10, rue Lapierre, afin de permettre aux invités de visiter les lieux, qui ont bien changé depuis 1994, comme le précise sa coordonnatrice, Cynthia Lefebvre, dans son compte-rendu de l'événement. Le volet portes ouvertes était suivi d'un souper et d'une soirée de retrouvailles au Centre St-André. «Notre but était de rejoindre les familles, les bénévoles ainsi que les employés qui ont marqué le cheminement de l'organisme de façon positive», écrit Mme Lefebvre. L'établissement avait transmis une invitation à toutes les personnes concernées et 85 d'entre elles y ont répondu, participation qui satisfait les organisateurs, considérant que plusieurs ne sont plus dans la région.

## Souvenirs

Le programme de la soirée incluait une présentation des faits importants de la Maison depuis 1994 et un témoignage de reconnaissance à l'égard de cinq personnes, dont quatre pour leur implication continue depuis 1994-1995, soit Marie-Berthe Chabot, Barbara Crête, Isabelle Morin et Rollande Robitaille. François Audet a reçu, quant à lui, le titre de bénévole polyvalent 2004.

Le chanteur Charlie et sa fille Laurence Doire animaient la soirée. «Ce qu'ils ont fait se prêtait très bien à l'environnement familial qui prévalait, selon Mme Lefebvre. Nous avons reçu de très bons commentaires de la part des participants sur leur travail», a-t-elle ajouté.

La salle était décorée de plusieurs panneaux arborant des photos et des coupures de presse relatant l'histoire de la Maison. «Les gens ont pu se remémorer des souvenirs heureux et partager autour d'un souper», a fait savoir la porte-parole du comité organisateur.



Parents et enfants ont pu danser lors de la soirée du 10e anniversaire de la Maison de la famille.



Le présent cliché réunit l'équipe qui travaille actuellement à la Maison de la famille de La Sarre: Caroline Désilet, Monique Bélanger, Cynthia Lefebvre, Nancy Gagnon et Suzie Trudel.